



2026(令和8)年1月7日

椿 小 だ よ り(1月号)

学校教育目標

『人権尊重の精神を基盤に、「確かな学力」「豊かな心」「たくましくしなやかに生きる力」をバランスよく身につけた児童の育成』

新年明けましておめでとうございます。年始のにぎわいも一段落し、ようやく平生の暮らしが戻ってまいりました。皆様におかれましては、お変わりなくご健勝にてお過ごしのこととお喜び申しあげます。

さて、いよいよ今月末には椿小学校創立150周年記念集会を実施いたします。これまでの椿小学校の歩みを振り返るとともに、これから的发展について椿っ子たちとともに考える貴重な機会にしたいと考えております。

本年も、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。

11月27日(木)学校ダンス発表会

第74回学校ダンス発表会が、阿南市文化会館・夢ホールで開催されました。椿小学校は、運動会や椿っ子バザーで披露した「Rising Sun」をさらにバージョンアップし、力いっぱい発表しました。子どもたちがこれまで積み重ねてきた練習の成果がしっかりと表れた、すばらしい舞台となりました。今年度でこの発表会は最後となりますが、ここで得た経験や自信を、今後のさまざまな活動に生かしていきたいと思います。



12月2日(火)人権授業参観・創立150周年記念餅つき大会

人権学習の授業参観と、創立150周年記念餅つき大会を実施しました。餅つき大会で使用したもち米は、子どもたちが5月に田植えを行い、10月に稲刈りをして収穫したものです。子どもたちはそれぞれの“持ち味”を生かしながら協力して餅つきに取り組みました。全員が臼と杵を使って力いっぱいつき、会場には元気な掛け声が響きました。つき上がったお餅は、あんこを入れたり、きなこをまぶしたり、海苔ではさんだりと、思い思いの味付けていただきました。多くの方々の支えによって、自分たちの口に入る食べ物ができる事を実感できる、貴重な学びの機会となりました。



1月行事予定

12月11日(木)防災・減災学習

3～6年生が、愛媛大学の多田先生と阿南防災士の会の山本先生、愛媛大学の学生さんを講師にお迎えして、防災学習を行いました。椿町のいろいろな場所の標高や津波浸水深のタブレットを活用した調べ方を教えていただきました。椿っ子たちそれぞれの椿の宝物を発表し合い、それらを守るために、どのような備えていかなければいけないかを考える良いきっかけとなりました。



12月17日(金)いじめ防止一斉学習の日

徳島県では、昨年度から県内すべての公立学校が同じ日にいじめについて学ぶ日を設け、子どもたちが「いじめを自分ごととして考える」機会としています。



椿小学校でも、全校児童で県からの啓発動画を視聴した後、日常の中に潜むいじめの事例をもとに、椿っ子班に分かれて話し合いを行い、全体で意見交換をしました。気付かないうちに友だちを傷つけてしまったり、自分が嫌な思いをしたりしたときに、どのように行動すればよいのかを考える貴重な時間となりました。

12月18日(木)遠足

バス遠足で、淡路ワールドパーク ONOKOROに行きました。園内はとてもすいていて、ほぼ貸し切り状態でした。アトラクションを楽しんだり、足湯でのんびりしたりしました。おこづかいとして持って行った500円で、アトラクションのチケットを追加で買ったり、食べ物や飲み物、お土産を買ったりと、子どもも一人一人よく考えて使っていました。



お天気もよく、暖かく、楽しい一日になりました。



1月行事予定

日・曜日	行 事	日・曜日	行 事
7日(水)	休み明け集会 下校 14:50	21日(水)	業間マラソン
8日(木)	身体測定① PTA評議員会	22日(木)	マラソン記録会
9日(金)	業間マラソン 給食費振替日①	23日(金)	漢字検定 家庭読書の日
	月曜日課(午後) 委員会活動	25日(日)	給食費振替日②
12日(日)	成人の日	26日(月)	家庭人権学習の日
13日(火)	朝会(新年の決意・めあて) 月曜日課(午前)	28日(水)	朝会 クラブ活動
14日(水)	業間マラソン	30日(金)	集金袋配布日
15日(木)	ひまわり号		創立150周年記念集会前日準備
16日(金)	業間マラソン		阿南第二中学校入学説明会
19日(月)	学校安全の日		創立150周年記念集会(午前中)
	業間マラソン クラブ活動	※2月2日	振替休業日